

**[TRENES CULTURALES EN TALCAHUANO]**



FOTOS: CEDIDAS

Con una alta asistencia de público se desarrolló la doble jornada de los Trenes Culturales en Talcahuano, iniciativa del Ministerio de la Cultura, las Artes y el Patrimonio que cuenta con el apoyo de EFE Trenes Chile y que permitió tener una variada oferta musical y de otras expresiones artísticas en la comuna. Se presentaron Movimiento Original y Easykid, entre otras bandas locales, las cuales animaron a todos los asistentes.

EL VAMOS DE ESTA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN LA ESTACIÓN EL ARENAL, DONDE AUTORIDADES DE ENTIDADES PÚBLICAS, AGRUPACIONES FOLCLÓRICAS Y DIRIGENTES SOCIALES VIAJARON EN TREN HASTA CHIGUAYANTE. LAS MINISTRA DER CULTURA, CAROLINA ARREDONDO, SE SUMÓ A ESTA ACTIVIDAD, RETORNANDO EN EL MISMO FERROCARRIL AL PUERTO.



DURANTE LA PRIMERA JORNADA LOS NÚMEROS PRINCIPALES ESTUVIERON A CARGO DEL GRUPO MOVIMIENTO ORIGINAL Y DE EASYKID, QUIEN SE MOSTRÓ AGRADECIDO DE LA INVITACIÓN.



LA MÚSICA FOLCLÓRICA TAMBIÉN ESTUVO PRESENTE EN LOS TRENES CULTURALES, QUE EL PASADO FIN DE SEMANA PASÓ POR LA CIUDAD DE TALCAHUANO. FUE CALIFICADO COMO UN ÉXITO POR TODOS.



"BIEN, LA ENERGÍA ESTUVO ARRIBA TODO EL RATO Y HABÍA HARTA GENTE", INDICÓ EL CANTANTE EASYKID.



ESTA IMAGEN AÉREA DA CUENTA DE LA GRAN CANTIDAD DE PÚBLICO QUE SE CONGREGÓ A UN COSTADO DE LA TORTUGA, FRENTE AL MAR.